

O‘ZBEKISTON RESPUBLIKASI SPORT VAZIRLIGI

**O‘ZBEKISTON DAVLAT JISMONIY TARBIYA
VA SPORT UNIVERSITETI**

**QISHKI SPORT TURLARI NAZARIYASI
VA USLUBIYATI KAFEDRASI**



**“QISHKI OLIMPIYA VA PARALIMPIYA SPORT TURLARIDA
ZAMONAVIY ILM-FANNING O‘RNI” III - XALQARO
ILMIY-AMALIY ANJUMANI**

**III-Я МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ: “РОЛЬ СОВРЕМЕННОЙ НАУКИ
В ОЛИМПИЙСКИХ И ПАРАЛИМПИЙСКИХ ЗИМНИХ
ВИДАХ СПОРТА”**

**III INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL
CONFERENCE: “THE ROLE OF MODERN SCIENCE
IN THE OLYMPIC AND PARALYMPIC WINTER
TYPES OF SPORTS”**

02.05.2024

2024

МИНИСТЕРСТВО СПОРТА РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
УЗБЕКСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФИЗИЧЕСКОЙ
КУЛЬТУРЫ И СПОРТА

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

**Международная научно – практическая конференция на тему:
“РОЛЬ СОВРЕМЕННОЙ НАУКИ В ОЛИМПИЙСКИХ И
ПАРАЛИМПИЙСКИХ ЗИМНИХ ВИДАХ СПОРТА”**

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в Международной научно – практической конференции «Роль современной науки в Олимпийских и Паралимпийских зимних видах спорта» которая пройдет 2 мая 2024 года на базе УзГУФКИС

Цель конференции: обобщение передового опыта и инноваций в области зимних олимпийских и параолимпийских видов спорта, установление и развитие научных связей между учеными, обмен научными и практическими достижениями.

На конференцию приглашаются: отечественные и зарубежные ученые, специалисты, работающие в сфере физической культуры и спорта, в частности в сфере зимних видов спорта, тренеры, руководители и специалисты, представители спортивных учреждений и федераций, представители общественных организаций, сотрудники, докторанты, научные соискатели, магистранты и студенты высших учебных заведений, а также представители общественности.

Направления работы конференции

- 1. Современная система многолетней подготовки спортивного резерва в видах спорта: содержание, структура и методики.**
- 2. Спортивный менеджмент и маркетинг в управлении олимпийскими и паралимпийскими видами спорта.**
- 3. Актуальные вопросы медико-биологического и психолого-педагогического обеспечения олимпийских и паралимпийских видов спорта.**
- 4. Теоретические и практические проблемы развития, отбора и массовости в спорте.**

Язык конференции: узбекский, русский, английский.

Форма участия: очная и заочная.

Заочное и очное форма участие в режиме online, offline на платформе Zoom, ссылка и программа будет выслана дополнительно.

Для участия в конференции необходимо направить заявку и материалы для публикации на электронный адрес: wintersports@mail.ru или Qishkisportturlari@gmail.com до 30 апреля (включительно) 2024 года.

Каждый материал оформляется отдельным файлом. doc. Файлы, содержащие заявку и статью, формировать следующим образом: (Иванов Заявка.doc), (Иванов Статья.doc).

Оплата организационного взноса:

Оргвзнос за участие в конференции и публикации статьи составляет 15000 сум за каждую страницу (до 5 страниц), для иностранных участников конференция бесплатная. Дополнительный экземпляр сборника – 70000 сумов (электронная версия сборника и сертификат за участия выдаётся бесплатно).

Проезд для участия международных специалистов до места проведения Конференции, проживание и питание осуществляется за счёт направляющей стороны или участниками Конференции самостоятельно.

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ СТАТЕЙ

Научные статьи должны состоять из разделов: «Актуальность», «Методы и организация исследования», «Результаты и их обсуждение», «Заключение» («Выводы»), «Список литературы».

Статья также может содержать исследование методами опроса и статистического анализа, либо содержать описание эксклюзивной методики.

Статья должна содержать оригинальный материал, прежде нигде не опубликованный отвечающий следующим критериям: научная новизна, практическая значимость, профильность, код УДК и следующие сведения:

Блок 1

- название статьи;
- фамилия, инициалы авторов, место выполнения работы (название организации, города и страны);
- e-mail для указания в статье контактной информации для связи с авторами;

Блок 2 - аннотация один абзац (краткое изложение статьи, включающее основные аспекты исследования) и ключевые слова (не менее 5 слов) на русском (узбекском) и английском языках.

Блок 3 – полный текст статьи на узбекском, русском или английском языке.

Блок 4 – список литературы должен быть выстроен по алфавиту и оформлен в соответствии. Русскоязычные ссылки – на русском языке, иностранные публикации – на иностранном языке. В выходных данных публикаций необходимо указывать место издания, издательство, год издания, общий объем страниц (для книг) или диапазон страниц (для статей). Техническое оформление: статья должна предоставляться в текстовом формате Ms Word с иллюстрациями, вставленными по тексту, и иметь следующие параметры:

6. Объем статьи не более 5 страниц.
7. Параметры страницы: А4, поля (см) – 2х2х2х2
8. Шрифт Times New Roman. Размер шрифта – 14 (для таблиц 12).
9. Межстрочный интервал в блоке 3 – 1,15, в таблицах и в блоках 1, 2 и 4 – 1,0.
10. Отступ первой строки абзаца – 1,25 см.

Сокращения слов не допускаются, кроме общепринятых. Аббревиатуры включаются в текст после их первого упоминания с полной расшифровкой. Рисунки должны быть четкими. Рисунки и таблицы должны быть пронумерованы, подписаны и включены в текст. Ссылки на них в тексте обязательны. Формулы выполняются в математическом редакторе и также имеют сквозную нумерацию. Таблицы, схемы и рисунки должны быть размещены на вертикальном листе, как и весь текст.

Ссылки в тексте даются в квадратных скобках в соответствии с номерами списка литературы.

Статья на английском языке (как для иностранных, так и для российских авторов) должна иметь перевод на русский язык: названия статьи, аннотации, ключевых слов, списка литературы и сведений об авторах.

В случае представления статьи на английском языке информация в блоках располагается только на английском языке.

В статьях не допускается расположение отсканированных материалов, а также нумерация страниц!

Вниманию авторов! В обязательном порядке все статьи проходят проверку по программе «Антиплагиат» (оригинальность текста не менее **60%**).

Оргкомитет оставляет за собой право не публиковать материалы, не соответствующие требованиям к оформлению и тематике конференции.

По итогам конференции планируется:

Издание сборника материалов конференции. Сборнику будут присвоены библиотечные индексы ББК и книжный номер (ISBN) международного стандарта.

Контактная информация оргкомитета:

Ташкентская область, город Чирчик, улица Спортивная, 19. Кафедра «Теория и методика зимних видов спорта».

Тел: +99899 880-10-21 Федорова Светлана Вячеславовна

Электронная почта: wintersports@mail.ru или Qishkisportturlari@gmail.com

Телеграмм: +99899 880-10-21

Мы будем Вам признательны за распространение данной информации среди профессорско-преподавательского состава высших учебных заведений, специализированных организаций и органов образования, которые будут заинтересованы в публикации материалов научных исследований.

ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ

Международная научно – практическая конференция на тему: “РОЛЬ СОВРЕМЕННОЙ НАУКИ В ОЛИМПИЙСКИХ И ПАРАЛИМПИЙСКИХ ЗИМНИХ ВИДАХ СПОРТА”

02 мая 2024 года

Фамилия, имя, отчество:	
Наименование направления:	
Тема доклада:	
Форма участия	
Публикация статьи и выступление с докладом	да/нет
Только публикация статьи (заочное участие)	да/нет
Место работы:	
Кафедра (отделения):	
Должность:	
Ученая степень, звание (если есть):	
Место учебы (полное наименование образовательного учреждения, факультет, направление подготовки/специальность, курс):	
Адрес электронной почты:	
Номер телефона	

MINISTRY OF SPORT OF THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN
UZBEK STATE UNIVERSITY OF PHYSICAL EDUCATION AND SPORT

**“THE ROLE OF MODERN SCIENCE IN THE OLYMPIC AND
PARALYMPIC WINTER TYPES OF SPORTS”**

International scientific and practical conference

INFORMATION LETTER

Dear colleagues!

We invite you to participate in the international scientific-practical conference. It is planned to host you 2 th may in 2024 year theme is «**The role of modern science in the Olympic and Paralympic winter types of sports**» at the Uzbek State University of Physical Education and Sports.

The purpose of the conference: Generalization of best practices and innovations in Winter Olympic and Paralympic sports, establishment and development of scientific relations between scientists, exchange of scientific and practical achievements.

Invited to the conference: local and foreign scientists, in the field of physical education and sports, in particular, specialists working in the field of winter sports, coaches, leaders and experts, representatives of sports institutions and federations, representatives of public organizations, employees, doctoral students, researchers, students of undergraduate and higher education institutions, as well as members of the public.

Conference directions

- 1. Modern system of long-term training of sports reserve by sports: content, structure and methods.**
- 2. The role of sports management and marketing in the direction of Olympic and Paralympic sports.**
- 3. Current issues of medical-biological and psychological-pedagogical provision of Olympic and Paralympic sports.**
- 4. Theoretical and practical problems in the development and promotion of selection in sports.**

Conference languages: Uzbek, Russian, English.

Form of participation: with document and without documents

Online participation in the conference is done through the ZOOM (Zoom link will be sent to participants closer to the day of the conference).

Application for participation in the scientific-practical conference and materials planned to be published wintersports@mail.ru or Qishkisporturlari@gmail.com to email addresses no later than on April 30, 2024 (even today).

Each material is prepared with a separate doc file. Application and article (thesis) for online or offline participants, requested to be sent in the following form: It is separate doc. by archiving in zip or rar files: (Abdullayev.zip or Abdullayev.rar).

The cost of printing the conference material:

The cost of publishing an article (thesis) by participating in a scientific-practical conference is 15,000 soums per page. Participation and publication of articles are free for foreign participants. The collection of the conference released from the publisher — 70000 soums (e-conference package and participant certificate are free).

Travel of international participants to the conference venue, accommodation and meals at the expense of the sending party or provided independently by the participants of the Conference.

REQUIREMENTS FOR OFFICIAL ARTICLE

A scientific article should be organized from the following sections: «Actual», « organization and methods of research», « Research results and their discussion », «End» («Conclusion »), « references».

Articles can also be formalized using survey methods and statistical analysis.

The text of the article must be original, not previously published anywhere, and meet the following requirements: scientific news, practical importance, profile, UDC number and the following information:

1- Block

- Name of the article;
- Surname, author initials, author workplace (organization name, city and country);
- • e-mail address (to contact the author);

2-Block – Short annotation (a shorter explanation of the article expressing the main aspects of the work) and keywords (not less than 5 words) in Uzbek (Russian) and English.

3- Block – The full text of the article is in Uzbek, Russian or English.

4-Block– The list of used literature should be made in alphabetical order. Must be shakes in Russian are in Russian, Foreign language certificates in a foreign language. From where in the used literature, from which publisher, year of release, total number of pages for books, for articles, it is necessary to reflect on which pages of the magazine or collection. Technical clearance: the article is in Ms Word text format, placed in the text with pictures, if available, and must meet the following parameters:

The length of the article should not exceed 5 pages.

1. Pages parameter: A4, page (cm) – 2x2x2x2
2. Font Times New Roman. Font size – 14 (for the table 12).
3. Interline interval in block 3, –1,15, tables and 1-2,4 in blocks – 1,0.
4. The beginning of the first paragraph line – 1,25 cm

Abbreviations are not allowed (except for the common ones). Abbreviations may be used after the first full text. Photos must be clear and of good quality. Figures and tables should be numbered and annotated and placed within the text. The text should contain a reference to them. Formulas in the text should be worked out in a mathematical editor and numbered. Tables, schemes and images should be placed on a vertical page like text.

Authors should be cited in square brackets with numbers corresponding to those in the bibliography.

Articles in English's (for authors writing articles in both foreign and Russian languages) the following parts must be translated into Russian: the subject of the article, annotation, keywords, references and information about the authors.

Scanned materials should not be placed in articles and pages should not be numbered!

Attention authors! All articles will be checked in the program of "Anti-plagiarism" (the originality of the text should not be less than 60%).

The organizing committee of the conference undertakes not to include in the collection articles that are not written in accordance with the above-mentioned requirements and not to return the articles to the authors.

At the end of the conference, it is foreseen:

Publication of the collection of conference materials. The collection is assigned BBK and ISBN numbers.

Contact details of the organizing committee:

Tashkent region, Chirchik city, Sportsmen Street, 19 home, department of "Theory and methodology of winter sports".

Tel: +99899 874-21-91 Khojiyev Shahrukh Saidjappar's son.

Email: wintersports@mail.ru or Qishkisportturlari@gmail.com

Telegram: <https://t.me/ibnSaidjappar>

We ask you to distribute this information will be sent to higher education institutions interested in publishing scientific research materials, it to professors and teachers of specialized organizations and educational institutions.

APPLICATION ON PARTICIPATION

**International scientifically – practical conference on topic:
“THE ROLE OF MODERN SCIENCE IN OLYMPIC AND
PARALYMPIC WINTER TYPES SPORT”**

02 May 2024 of the year

Full name	
Route name:	
Theme of topic:	
Form of participation	
Publication of an article and participation with a document	Yes/Not
Just publish an article (external participation)	Yes/Not
Workplace:	
Department (department):	
Position:	
Degree, academic title (if applicable):	
A place to study (full name of educational institution, faculty, specialty, course):	
Email Address:	
Phone number	

